

## Medieninformation

### 1,5 Mio. Dreikönigskuchen und ebenso viele Könige...

Jeder Tag ist ein Festtag beim Bäcker-Confiseur! Erst recht der 6. Januar, der Dreikönigstag! Ob innerhalb der Familie oder am Arbeitsplatz, kaum jemand lässt es sich entgehen, am 6. Januar ein Stück zu geniessen. 1,5 Millionen Dreikönigskuchen finden in der Schweiz Jahr für Jahr begeisterte Abnehmer. Etliche Bäckereien-Confiseries schweizweit bieten ihren Kunden vom Schweizerischen Bäcker-Confiseurmeister-Verband organisierten Dreikönigswettbewerb an. Wer im Kuchen einen goldenen König findet, kann tolle Preise im Gesamtwert von rund 6'500 CHF gewinnen (siehe Wettbewerbstalons).

Als Beilage finden Sie Informationen über den Ursprung und die Geschichte des Dreikönigskuchens. Die Bäcker-Confiseure werden Sie gerne bereits einige Tage zuvor zu einer Reportage über den Dreikönigskuchen empfangen. Ein Dreikönigskuchen als Fotosujet und zum Degustieren wird für Sie bereitstehen. Besuchen Sie Ihren Bäcker-Confiseur!

Auch wir stehen gerne bei Fragen zur Verfügung und vermitteln Ihnen eine Bäckerei-Confiserie in Ihrer Umgebung.

Schweizerischer Bäcker-Confiseurmeister-Verband

#### Beilagen

- Medienmitteilung «Der 6. Januar und sein Kuchen»
- Dreikönigsplakat und Wettbewerbstalons

#### Weitere Informationen

Schweizerischer Bäcker-Confiseurmeister-Verband (SBC),  
Claudia Vernocchi, Vizedirektorin, Kommunikationsverantwortliche,  
Bern, Tel. 031 388 14 16, [claudia.vernocchi@swissbaker.ch](mailto:claudia.vernocchi@swissbaker.ch)

Bern, 28. Dezember 2020

